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CONSELHO DELIBERATIVO DO INSTITUTO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA 
DOS SERVIDORES PÚBLICOS DE SÃO FRANCISCO DO GUAPORÉ/RO – IMPES. 

 
CONSELHO DELIBERATIVO 

ATA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 139/IMPES/CD/2023 
 

Aos vinte e dois dias do mês de março de dois mil e vinte e quatro (22/03/2024), reuniram-se os 

membros do Conselho Deliberativo na forma presencial às 07:30m, na sede do IMPES, tendo os 

conselheiros José Ferreira de Souza e Selma Rosa de Almeida participando de forma remota.  

Foi convidada a participar da Reunião a Superintendente Srª. Flavia Alves de Almeida que 

cumprimentou a todos, em seguida foi apresentado às pautas do dia: A) SILVANA DE FATIMA, 

repassado ao conselho a solicitação de aposentadoria por invalidez da servidora Silvana de 

Fatima, B) CURSO DE CAPACITAÇÃO PARA MEMBROS DO RPPS, em seguida foi solicitado ao 

conselho autorização para inscrição dos membros dos conselhos deliberativo/fiscal e  

servidores do Instituto de Previdência dos Servidores de São Francisco do Guaporé - IMPES, 

Girlaine Batista – membra do conselho deliberativo, Edson Aires Piana – membro do conselho 

deliberativo, Jose Ferreira de Sousa – membro do conselho deliberativo, Jair Nogueira – 

membro do conselho deliberativo, Odair Jose Galdino Mendes – presidente do conselho 

deliberativo, Valdelice Natal da Silva Melo – membro do conselho fiscal, Gilson Carlos Borchardt 

– presidente do conselho fiscal, Flavia Alves de Almeida - superintendente e Sofia Mel 

Gonçalves Raimundo Benfica – diretora de benefícios, Ronilson Melo da Cruz – controlador 

interno, conforme memorando n° 076/IMPES/2024, no curso “TEORIA DO COMPREV, 

CERTIDÃO DE TEMPO DE CONTRIBUIÇÃO E AVERBAÇÃO, APOSENTADORIAS ESPECIAIS E ISP – 

INDICADOR DE SITUAÇÃO PREVIDENCIÁRIA” a ser realizado pela empresa ANDERSON DA 

S.R.COELHO, o curso ocorrerá em Poto Velho no período de 15 a 17 de abril de 2024, após 

deliberação o conselho aprovou a participação no referido curso. C ) ALTERAÇÃO NA LEI 

COMPLEMENTAR Nº 95 DE 17 DE NOVEMBRO DE 2022, dando continuidade, foi discutido 

abertura de processo visando a contratação de empresa para realizar um estudo de impacto 

financeiro, na alteração da Lei Complementar nº 95 de 17 de novembro de 2022, após 

deliberação o conselho se manifestou contrário a contratação pelo instituto, informando que 

caso a prefeitura tenha interesse, que a contratação seja efetuada com custos para o executivo. 

pois entende que haverá aumento expressivo no déficit atuarial D ) CURSO DE CAPACITAÇÃO 

SOBRE FOLHA DE PAGAMENTO, por fim, foi solicitado ao conselho a deliberação acerca da 

participação da Superintendente Flavia Alves de Almeida e da Diretora de benefícios Sofia Mel 

Gonçalves  no curso” ROTINAS DE FOLHA DE PAGAMENTO, ESOCIAL E FGTS DIGITAL” em Ji-

Paraná no período de 10 a 12 de abril de 2024, após breve discussão o conselho autorizou a 

participação dos servidores mencionados no referido curso.    Nada mais a tratar eu, Selma 

Rosa de Almeida - secretária, encerro a presente ATA às 08h58m que, após lida e com as 

devidas observações, será assinada pelos participantes presentes e publicada em portal 

eletrônico específico disponível na internet e devidamente arquivado. 
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